

Gutes tun fast im Verborgenen

Seit 15 Jahren gibt es einen Sachausschuss Caritas in der Seelsorgeeinheit March-Gottenheim

Gottenheim. Vor 15 Jahren, im Jahr 2007, wurde in der Seelsorgeeinheit Gottenheim der Sachausschuss Caritas gegründet. Eine helfende Gruppe gab es auch in der Marcher Pfarrgemeinde. Beide Gruppen wurden 2015 bei der Gründung der Kirchengemeinde March-Gottenheim zusammengeführt. Mit einem Festgottesdienst feierten die Mitglieder des Sachausschusses und ihre Gäste gemeinsam mit Pfarrer Thomas Stahlberger Ende Januar das 15-jährige Bestehen.

Der Gottesdienst war auch ein Dankeschön an die Gründerinnen des Sachausschusses Caritas und an viele helfende Hände in den 15 Jahren des Bestehens. So war auch Cornelia Reisch gekommen, die 2007 als Gemeindeferentin in der Seelsorgeeinheit Gottenheim maßgeblich an der Gründung des Ausschusses beteiligt war.

In seiner Predigt beim Gottesdienst betonte Pfarrer Stahlberger das Wesen des Caritas-Ausschusses: Gottes Liebe sei der innerste Kern der Gemeinde – in der Arbeit des



Sachausschuss-Sprecherin Rita Fürderer (rechts) dankte Cornelia Reisch für die Aufbauarbeit. Pfarrer Stahlberger und Mitglieder des Sachausschusses Caritas verteilten im Festgottesdienst Geschenke an ehemalige Mitglieder. Fotos: ma

Sachausschusses Caritas werde diese Liebe konkret und sichtbar.

Meist im Verborgenen unterstützen die Frauen und Männer des Sachausschusses von Anfang an bedürftige Menschen in den Gemeinden der Kirchengemeinde, also in Bötzingen, Eichstetten, Gottenheim, in den vier Marcher Ortsteilen und in Umkirch. Sichtbar wird die karitative Arbeit der Ausschussmitglieder bei der Sammlung von Lebensmittelpenden immer im Advent und in der Fastenzeit. In den Kirchen werden dazu Körbe aufgestellt, in die Menschen, die gerne helfen wollen, haltbare Lebensmittel und Dinge des täglichen Bedarfs legen kön-



nen. Vor Weihnachten und vor Ostern werden die Lebensmittel an Menschen in Not verteilt. Die Freude bei den Beschenkten sei riesengroß, weiß Margrit Bock, die für Gottenheim Mitglied im Sachausschuss ist. Die Spendenbereitschaft ebenfalls: So konnten vor Weihnachten wieder weit über 60 Pakete für Familien und Einzelpersonen gepackt und verschenkt werden.

Darüber hinaus steht der Sachausschuss das ganze Jahr über bereit, wenn Menschen in Not sind. Über finanzielle Mittel verfügt der Ausschuss vor allem durch die alljährlich durchgeführte Caritasammlung. „Immer wieder werden

Wünsche an uns herangetragen – von den Bedürftigen selbst, von anderen Gemeindegliedern oder auch vom Sozialdienst der Caritas“, so Margrit Bock. Mit diesem arbeitet der Sachausschuss eng zusammen. Ansprechpartnerin ist hier Dorit Siegel vom Caritassozialdienst des Caritasverbandes. **Marianne Ambis**

In der Fastenzeit, von Aschermittwoch, 2. März, bis Palmsonntag, 10. April, sammelt der Caritasausschuss der Kirchengemeinde March-Gottenheim wieder Lebensmittel. Weitere Informationen zur Lebensmittelpendenaktion in der Fastenzeit im Pfarrbrief oder direkt in den Kirchen.